

Alberto Lafuente Félez, Presidente de la Comisión Nacional de Energía

Zaragoza, 1954. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Deusto, y Doctor en Ciencias Económicas.

Desde el año 2011, es Presidente de la Comisión Nacional de Energía, pero su experiencia profesional lo ha llevado al frente de varias organizaciones: Presidente de la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, S.A. (2010-2011); Consejero Director General de Sistemas Técnicos de Loterías, empresa filial de Loterías y Apuestas del Estado (2005-2010); Consejero Delegado de Hacienda del Ayuntamiento de Zaragoza (2004-200); Catedrático con funciones docentes e investigadoras en el Departamento de Economía de la Empresa en la Universidad de Zaragoza (1996-2004); Secretario General de Energía y Recursos Minerales (1994-1996); Director General del Instituto de la Pequeña y Mediana Empresa Industrial (IMPI), organismo autónomo dependiente del Ministerio de Industria y Energía (1993-1994); Subdirector General de Estudios y Promoción Industrial del Ministerio de Industria y Energía (1987-1989); Departamento de Economía de la Empresa en la Universidad de Zaragoza (1980-1987).

Ha publicado numerosos artículos en revistas nacionales e internacionales de prestigio, tales como *Strategic Management Journal*, *Economic Letters*, *Investigaciones Económicas*, etc...

También es Catedrático de Comercialización e Investigación de Mercados en la Universidad de Zaragoza, y Miembro de los Consejos de Administración del Banco de Crédito Industrial, Enagás, Instituto Nacional de Hidrocarburos, CLH, Red Eléctrica de España y de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre.

